cal.— Geografía Tropical.— Región Neotropical.— Geologia.— Hidrología.— Climatología.— Fitogeografía.— Zoogeografía.— Hidrobiología.— Geografía humana.— Antropología.— Antropología Física.— Antropología de las partes blandas.— Antropología Biológica.— Biotipología.— Paleoantropología.— Antropología cultural.— Antropología Física Cultural.— Etnobiología.— Geopsíquica.— América Latina.— Historia Social y Cultural.— Psicología Social.— Folklore.— Fuentes.— Terminología.— Esquema de la Obra.— Esquema de los Títulos.: —Esquema de los Capítulos.— Biobliografía General Médica Neotropical.— Centros de Enseñanza e Investigación.—Asociaciones.— Publicaciones Periódicas. Congresos.

A los Laboratorios Behrens felicitamos calurosamente por habernos proporcionado, por lo pronto, la Introducción de esta obra, que por su amplitud, multiplicidad de temas, novedad y originalidad de éstos, y por enfocar problemas médicos de Latinoamérica, será de enorme utilidad para los facultativos que trabajan en nuestros países.

L. A. L.

MEDICINA NEOTROPICAL AFROMARICANA

(Por el doctor Argumosa)

405 páginas.—Madrid, 1959.— Hemos recibido del Autor esta interesantísima obra, impresa en la Editorial Paz Montalvo, de Madrid, y de cuya edición nos habíamos ya informado en el Boletín Bibliográfico de Ciencias Médicas, publicado por la Fundación de F. García Muñoz. Este libro nos ratifica la erudición y dominio que el A. tiene sobre las enfermedades tropicales que afectan a los aborígenes del Africa y a los descendientes de aquellos, nacidos y aclimatados en tierras de América. Si bien se han escrito numerosos artículos sobre las dolencias propias de los habitantes del Continente Negro, como también de las enfermeda-

des autóctonas de América que atacaron a los esclavos venidos de dicho continente, nos hacía falta una obra que aborde todo el panorama médico-social y folklórico de la gente negra que forma va parte de la nacionalidad de los pueblos americanos. El libro contiene los siguientes capítulos: Biología (del negro).—Particularidades Patológicas. — Enfermedades propias. — Enfermedades Importadas. — Patología Social. — Botánica Medicinal. — Maaja Médica. — Apéndice. No hay duda que dicha obra es casi la única de este género y que en forma erudita y amena nos da a conocer el origen, procedencia, modificaciones, curso y evolución de las entidades nosológicas que fueron importadas del Africa y se aclimataron en América. Obra de este carácter e importancia es fundamental en los países del Nuevo Mundo que cuentan con población negra y mulata; ella nos sirve para la práctica profesional, para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades, para la investigación y estudios de las dolencias exóticas y autóctonas de la actual patología americana; constituye también fuente de consulta para los sociólogos, literatos y artistas. De ahí que recomendamos la lectura de este libro a los médicos y a todo individuo culto.

Al señor doctor Argumosa le felicitamos por haber dado a publicidad este volumen tan novedoso y importante, no sólo en la medicina sino toda la cultura afroamericana. A la vez le hacemos ostensible nuestro agradecimiento.

L. A. L.

LA SALUD EN LAS AMERICAS Y LA ORGANIZACION PANAMERICANA DE LA SALUD

Páginas 112. Washington, 1960.—Por cortesía del señor Director de la Oficina Sanitaria Panamericana, hemos recibido esta publicación de trascendental importancia en el conocimiento de los diferentes problemas de salud pública que confrontan los pueblos de América. En ella se da a conocer los siguientes pun-